

Antrag: Interkulturelle Woche in Kita, Schulen und Betrieben

Der Beirat für Migration und Integration der Landeshauptstadt Mainz möge in seiner nächsten Sitzung am 17.06.2010 beschließen, dass die **Interkulturelle Woche auch in Kitas, Schulen und Betrieben gefeiert wird.**

Begründung

Das Interkulturelle Fest ist sicher der kulturelle Höhepunkt der Interkulturellen Woche. Aber es ist wichtig, dass auch während der Woche die Aufmerksamkeit der Bevölkerung auf Veranstaltungen in ihrem direkten Umfeld gelenkt wird und die Deutschen und die Zuwanderer miteinander ins Gespräch kommen. Z. B. berichten Zeitzeugen in Kitas, Schulen oder in Firmen über ihr Leben und das Leben ihrer Familien in Deutschland/Mainz. In Kitas kann dies im Rahmen eines Elternabends erfolgen, in den Schulen evt. während der Unterrichtszeit oder auch bei einem Elternabend und in Firmen während oder nach der Arbeitszeit. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.

gez. Marga Buhrmann-Singh